

L'Indépendant, 04/11/23

L'Halloween party de Mont-Louis a régalé les amateurs



On prépare les burgers pour l'Halloween party.

Après les animations de l'été, le comité des fêtes et la municipalité ont proposé, mardi 31 octobre, l'animation de l'automne : une Halloween party, riche en animations.

Sur la place de la mairie décorée par le comité de fêtes, Sébastien Crémadés a ressorti son brasero géant régalant les nombreux amateurs de ses burgers.

À souligner que les gourmands n'ont pas été oubliés avec la note sucrée apportée par les pâtisseries spéciales Halloween proposées par Aurélie Baltus du salon de thé L'entretemps.

Pour compléter le déguisement des enfants venus nombreux, Monika, la maquilleuse, a apporté sa touche : les enfants étaient prêts pour continuer la fête.

Dans les locaux de l'office de tourisme, spécialement décorés pour l'occasion, des parties de loup-garou de Thiercelieux ont rassemblé une trentaine de participants de tout âge. C'est en fin d'après-midi que la conteuse Françoise Cadène a régalé de légendes frissonnantes, la quarantaine de personnes qui l'ont suivie, autour de la cité, pour une balade contée où loups, monstres et sorcières étaient invités.

La participation du public, en majorité des locaux, et l'implication de toute l'équipe organisatrice sont un encouragement pour reconduire cet événement et peut-être en plus grand. À l'année prochaine donc.